

“ relatèrent le fait en termes élogieux ”. A Miyazu, nous dit Mgr Chatron, le missionnaire ayant affiché à la porte de son église une permission générale d'y entrer pour prier au rétablissement de Sa Majesté “ le maire lui-même est venu tout de suite faire ses dévotions, et il a été suivi de la plupart de ses employés, venant par groupes se prosterner dans le temple du vrai Dieu ”.

Tout cela est fort intéressant et la lecture des quatre rapports consacrés au Japon nous donne l'impression fort nette, indubitable, que le catholicisme, grâce à nos missionnaires, n'y est pas en mauvaise posture.

---

*Nous vivons dans un siècle où les idées superflues abondent et qui n'a pas les idées nécessaires. (Joubert).*

---

*Lorsque les mots “ autel ”, “ tombeau ”, “ terre natale ”, “ mœurs anciennes ”, “ maîtres ”, “ piété ”, sont entendus ou prononcés avec indifférence, c'est un signe que tout est perdu. (Joubert).*

---

